

AGENDA PÚBLICA

Fiorella Molinelli Aristondo - Presidenta Ejecutiva de EsSalud

Junio de 2021

| Fecha | Asunto de la Reunión |
|------------|---|
| Viernes 25 | La presidenta ejecutiva de EsSalud Fiorella Molinelli, supervisa la construcción del futuro Hospital Modular en el distrito de Chao, provincia de Virú en el departamento de La Libertad. |
| | La presidenta ejecutiva Fiorella Molinelli hace entrega de 2 plantas de oxígeno, camas UCI y congeladoras en el Hospital de Alta Complejidad Virgen de la Puerta de la ciudad de Trujillo en el departamento de La Libertad. |
| Martes 22 | En alianza con Hombro a Hombro, entrega de la segunda planta de oxígeno de 20m ³ para la red asistencia de Tacna. |
| Sábado 19 | La presidenta ejecutiva de EsSalud Fiorella Molinelli y el Ministro de Salud, supervisan inicio de vacunación a pacientes oncológicos y portadores de VIH en vacunatorio de la Playa Miller en Jesús María. |
| Jueves 17 | Desde el Hospital II de Pucallpa, la presidenta ejecutiva de EsSalud supervisa la puesta en marcha de dos plantas de oxígeno, una de 40 m ³ y otra de 80m ³ , para reforzar la atención de pacientes con COVID-19. |
| Martes 15 | La presidenta ejecutiva de EsSalud Fiorella Molinelli, puso en marcha nuevos servicios de salud en Arequipa para reforzar la atención frente al incremento de casos COVID-19 con dos plantas de oxígeno, para Villa EsSalud Cerro Juli y otra para reforzar el Hospital Carlos Alberto Segúin Escobedo, un moderno centro regional de telemedicina, 2 hangares con 100 camas adicionales, 12 ventiladores mecánicos más, 16 camas hospitalarias con tecnología de avanzada y profesionales de la salud para reforzar la primera línea de atención frente al COVID-19. |
| Sábado 12 | Presidenta ejecutiva de EsSalud presenta 6 nuevas plantas de oxígeno en la Villa Panamericana, que serán enviadas a <ul style="list-style-type: none">• Piura: 2 plantas de oxígeno al Hospital Cayetano Heredia de 70 m³ de capacidad total. 2 plantas de oxígeno de una capacidad total de 40m³ para Sullana.• A La Libertad: 2 plantas de oxígeno al Hospital Virgen de la Puerta. |
| Viernes 4 | En la Red Asistencial Huaraz: Inauguración de dos plantas generadoras de oxígeno medicinal, de 30 m ³ cada una, para Villa EsSalud Huaraz y otra para el centro de aislamiento y atención de pacientes leves y moderados de COVID-19. |